

生徒指導部だより

平成29年度活動報告

今年度の活動

6月14日(水)登下校視察
9月5日(火)登下校視察
9月6日(水)登下校視察
11月15日(水)登下校視察

今年度も登下校視察、地域の方とのマナーアップ運動をおこないました。高校は、保護者として行く機会が少なく、さみしく感じますが、この登下校視察に参加して子どもたちの学校での様子や、学校の雰囲気を感じることができます。また家庭での会話のきっかけになりました。

登下校視察に参加した保護者のみなさんの意見を紹介しますので、家庭でも、交通マナーやあいさつについて話をして



元気にあいさつしてくれる生徒、恥ずかしがる生徒・・・みんなが笑顔で挨拶してくれると



イヤホンをして歩いていた生徒いたけど・・・車の音や、あいさつの声は聞こえたかな？

ガイナレの選手やテレビ局、新聞社・・・いつもと違う雰囲気にびっくりする生徒たち！そのせいか・・・大きな声でのあいさつはあまり聞かれませんが



ガイナレ鳥取の選手もあいさつ運動に参加！

自転車を降りて挨拶してくれた生徒たちがいました。気持ちいいですね！



今回参加して、改めて挨拶は大切だなと感じました。と感想を書いてくださった保護者の方がおられます。

学校でも社会でも、まず「あいさつ」からすべては始まります。私たちもこの登下校視察で学ぶことができました。

学校の正門付近は、徒歩、自転車、自動車が入り交錯していて、とても危ないと感じました。家庭でも、あいさつはもちろん、交通安全についても、話をしていたらと思います。